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關於立法會顏奕恆議員書面質詢的答覆

遵照行政長官指示，經徵詢交通事務局、土地工務局的意見，本人

對立法會2022年7月22日第701/E537/VII/GPAL/2022號公函轉來顏奕恆議

員於2022年6月23日提出，行政長官辦公室於2022年7月26日收到之書面

質詢，答覆如下：

市政署依職權持續巡查及檢視全澳的行人天橋，並對具條件的行人

天橋進行優化，如加設升降機及完善無障礙設施等。為滿足關閘口岸附

近區域無障礙通行的需要，市政署正進行翻新關閘廣場東側行人天橋及

優化周邊行人道工程，以完善無障礙設施及美化社區環境，工程預計於

本年第四季竣工；亦正擬為鄰近好世界酒樓和吉祥閣之間的行人天橋加

設升降機開展可能性研究；對於台山平民大廈與海南花園之間的行人天

橋，將結合周邊區域的交通及城市建設規劃，適時提出優化建議。

對於有關步行系統的建議，交通事務局表示，現正就《澳門陸路整

體交通運輸規劃(2021-2030)》進行公開諮詢，諮詢文本初步建議未來規

劃及建設的步行通道及行人天橋約10公里，包括連接澳門半島南北的步

行通道，並會研究連接輕軌東線車站，亦建議規劃由青茂口岸至麗都的

步行通道等。另一方面，土地工務局表示，《澳門特別行政區城市總體

規劃（2020-2040）》已明確提出希望透過輕軌站點、公交轉乘站及交通



頁編號

Pág. n.o 2
公函編號

Of. n.o
003967/IAM-
PCA/OFI/2022

日 期
Data

請見電子簽名上所載的日期 
Vide a data da assinatura 
electrónica

格 式  M o d .  0 1 0 A / I A M  V 1                                         規 格  F o r m a t o  A 4   0 1 / 2 0 1 9 印 行  I m p .

作者

MIN.
打字員

DACT.

樞紐向外輻射，持續改善行人環境、過路設施及可達性，串連公共開放

空間，形成連續、無縫的步行網絡。目前，特區政府正按序開展各區詳

細規劃的編製工作。

市政管理委員會主席

戴祖義

José Tavares
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